

**Kanton Schaffhausen
Erziehungsdepartement**

Herrenacker 3
CH-8200 Schaffhausen
www.sh.ch

Telefon 052 632 7195
Fax 052 632 7600
Mail erziehung@ktsh.ch



An die Medien

Schaffhausen, 24. Juni 2015

Medienmitteilung des Erziehungsrates

Deutschschweizer Basisschrift wird neue Schulschrift im Kanton Schaffhausen

Die Deutschschweizer Erziehungsdirektorenkonferenz D-EDK hat am 3. November 2014 den Kantonen die Deutschschweizer Basisschrift zur Einführung empfohlen. Der Erziehungsrat hat an seiner Sitzung vom 24. Juni 2015 beschlossen, die Einführung im Kanton Schaffhausen auf das Schuljahr 2016/17 vorzunehmen.

Die Basisschrift ist eine Entwicklung des Kantons Luzern, welche in den Luzerner Schulen schon seit Jahren erfolgreich im Einsatz ist. Die D-EDK übernimmt die Rechte an dieser Schrift vom Kanton Luzern und wird diese Schrift in Zukunft als Deutschschweizer Basisschrift bezeichnen.

Es handelt sich dabei um eine klare, schnörkellose Schrift, die es erlaubt, ökonomisch und zügig zu schreiben. Die Basisschrift ist eine teilverbundene Schrift, welche einfacher zu erlernen ist, als die unter der Bezeichnung „Schweizer Schulschrift“ bekannte voll verbundene „Schnürlischrift“.

Die Basisschrift wird gleichzeitig von der 1. bis zur 3. Klasse eingeführt und wird die weiteren Klassen in den Folgejahren erreichen. Die Dienststelle Primar- und Sekundarstufe I hat ein Einführungskonzept mit Angeboten für die Weiterbildung der Lehrpersonen der Primarschule erarbeitet. Die ersten obligatorischen Kurse werden ab dem zweiten Semester des Schuljahres 2015/16 über die Lehrerweiterbildung angeboten.

Auskunft:

- *Regierungsrat Christian Amsler, Vorsteher Erziehungsdepartement (Tel. 052 632 71 95)*